

Goldige Aktion von MayerS zugunsten der Lebenshilfe Göppingen e.V.

MayerS Bäckerei-Konditorei spendet 3.500 Euro zur Einführung ihres neuen Goldi-Brötchens

Zwischen Reichenbach und Amstetten ist die MayerS Bäckerei-Konditorei GmbH & Co. KG an über 30 Standorten mit Fachgeschäften und Cafés im Fils- und Remstal vertreten. „Gelebte Familientradition gepaart mit moderner Backkunst“, so kann man es auf der [Homepage](#) der Bäckerei-Konditorei lesen.

Zur Einführung und mit dem Verkauf des neuen Goldi-Brötchens sammelte MayerS insgesamt 3.500 Euro, die in Form eines Spendenschecks am 01. August an die Lebenshilfe Göppingen e.V. übergeben wurden. Mit ihren vielfältigen Angeboten fördert die Lebenshilfe das Wohl von Menschen mit Behinderung und ihre Familien. Dabei hilft jede [Spende](#) von Privatpersonen, Industrie und Handwerk.



In der Firmenzentrale in Salach übergab die Geschäftsführung Frau Simone Mayer und Herr Alexander Mayer den Spendenscheck an unseren Vorstandsvorsitzenden Herrn Andreas Mauritz. (Bildquelle: MayerS)

Die Lebenshilfe Göppingen bedankt sehr herzlich bei MayerS Bäckerei-Konditorei, namentlich bei Frau Simone Mayer und Herrn Alexander Mayer und den Kunden von MayerS, die mit dem Kauf der Goldi-Brötchen die außergewöhnliche Spende ermöglicht haben.